

Fecha: 07-08-2024 Pág.: 22 Tiraje: Sin Datos
Medio: Puranoticia.cl Cm2: 314,1 Lectoría: Sin Datos
Supl.: Puranoticia.cl Favorabilidad: □ No Definida
Tipo: Noticia general

Título: Siderúrgica Huachipato vuelve a suspender sus operaciones ante "insostenible continuidad financiera de la compañía"

## Siderúrgica Huachipato vuelve a suspender sus operaciones ante "insostenible continuidad financiera de la compañía"

I directorio de la Compañía Siderúrgica Huachipato (CSH) decidió suspender indefinidamente las operaciones de la empresa.

A través de un comunicado, indicaron que la medida se tomó "producto de múltiples factores que, estiman, no se podrán revertir en el corto o mediano plazo, entre los que destacan la imposibilidad de traspasar a precios las sobretasas recomendadas por la Comisión Antidistorsiones, la intensificación del dumping chino y la compleja situación financiera que la firma enfrenta hace años".

Pese a que la Comisión Antidistorsiones reconoció la existencia de dumping en la importación de barras de acero de origen chino, e impuso sobretasas transitorias a estos productos mientras toma una decisión definitiva, a casi cuatro meses de implementada la medida el comportamiento del mercado "ha hecho imposible corregir los desequilibrios y traspasar a precio dichos aranceles".

La mesa directiva de la compañía concluyó que la aplicación de sobretasas no será suficiente para generar cambios estructurales en el mercado que permitan asegurar la viabilidad financiera del negocio siderúrgico en su forma actual.

En esta línea, la empresa detalló que estos factores profundizaron su compleja situación financiaría, que entre 2019 y el primer trimestre de 2024 han perdido más de 700 millones de dólares. Además, solo en 2023 tuvieron pérdidas por 385,5 millones de dólares y en el primer trimestre de 2024 ya registraba una merma de US\$41,8 millones.

El presidente del directorio de Huachipato, Julio Bertrand, manifestó que **"este es un día doloroso**  para todos quienes conformamos la compañía" y que "por más de 70 años hemos sido el princi-pal productor de acero para la minería y demostrado el compromiso que desde nuestros orígenes tenemos con el desarrollo productivo de la Región del Biobío y el país".

"Sin embargo, en este escenario, la continuidad financiera y la sostenibilidad de nuestra operación siderúrgica se hace inviable", indicó.

Agregó que "esta decisión nos duele profundamente, pero estamos convencidos de que hicimos absolutamente todo lo que estaba a nuestro alcance desde un punto de vista operacional, legal, financiero y humano para mantener las actividades siderúrgicas de la compañía".

En tanto, el gerente general de CAP, Nicolás Burr, comentó que continuarán "invirtiendo en la región del Biobío y trabajando en iniciativas innovadoras, como la implementación de un proyecto piloto de acero verde, la extracción de Tierras Raras y el desarrollo y producción de aleaciones para magnetos permanentes, materiales críticos para la descarbonización, elemento central de nuestra Estrategia 2030".

Cabe señalar que la siderúrgica suspenderá sus operaciones paulatinamente. Se espera que este proceso finalice durante septiembre.



A través de un comunicado, indicaron que la medida se tomó "producto de múltiples factores que, estiman, no se podrán revertir en el corto o mediano plazo".